

La foi persévère !

Connaissez-vous l'histoire de Jaïrus que l'on trouve dans l'évangile ?

Evangile de Luc chapitre 8 :

« Voici qu'arriva un homme du nom de Jaïrus; il était chef de la synagogue. Il se jeta à ses pieds et le supplia d'entrer dans sa maison, parce qu'il avait une fille unique d'environ 12 ans qui était mourante. Pendant que Jésus s'y rendait... v 40-42 quelqu'un arriva de chez le chef de la synagogue et [lui] dit: «Ta fille est morte, ne dérange plus le maître. v 49 »

Qu'aurais-tu fait à la place de Jaïrus ? Moi je pense que j'aurais renoncé pensant que c'était trop tard !

« Mais Jésus, qui avait entendu, dit au chef de la synagogue: «N'aie pas peur, crois seulement, et elle sera sauvée.» Lorsqu'il fut arrivé à la maison, il ne laissa personne entrer [avec lui], sauf Pierre, Jean et Jacques, ainsi que le père et la mère de l'enfant. Tous pleuraient et se lamentaient sur elle. » v 50-52

Jaïrus à la parole du Maître reprit espoir mais rendu sur place la triste réalité le rattrape de plein fouet : "ta fille est belle et bien morte, à quoi bon avoir donc continué ce chemin de foi pour rien ?"

" Alors Jésus dit: «Ne pleurez pas, [car] elle n'est pas morte, mais elle dort." v 52

Voilà que cette nouvelle parole va booster et ranimer l'espoir de Jaïrus !

« Mais les gens se moquaient de Jésus, sachant qu'elle était morte. Mais Jésus [les fit tous sortir,] prit la jeune fille par la main et dit d'une voix forte: «Mon enfant, lève-toi. Son esprit revint en elle et elle se leva immédiatement; Jésus ordonna de lui donner à manger. Les parents de la jeune fille furent remplis d'étonnement; il leur recommanda de ne dire à personne ce qui était arrivé.» v 53-56

L'incrédulité des gens aurait pu balayer le reste de foi de Jaïrus pourtant il a continué d'espérer et a laissé quartier libre à Jésus pour opérer !

Cette histoire est une merveilleuse illustration de la persévérance de la foi qui parfois doit faire face à une multitude de choses venues lui barrer la route. Mais Jaïrus a tenu bon et sa foi basée sur la promesse qu'il avait reçue du Maître a été récompensée !

Si Dieu t'a fait une promesse et que ce n'est pas toi qui l'a inventée persévère dans ta confiance et tu verras la gloire de Dieu !

Connaissez-vous dans l'évangile la parabole de l'homme qui vient importuner son ami ?

Evangile de Luc chapitre 11 :

« Jésus leur dit encore: «Supposons que l'un de vous ait un ami et qu'il aille le trouver au milieu de la nuit pour lui dire: 'Mon ami, prête-moi trois pains, car un de mes amis est arrivé de voyage chez moi et je n'ai rien à lui offrir.' Supposons que, de l'intérieur de sa maison, cet ami lui réponde: 'Ne m'ennuie pas, la porte est déjà fermée, mes enfants et moi sommes au lit, je ne peux pas me lever pour te donner des pains. » v 5-7

Qu'aurais-tu fait à la place de cet homme ? Moi je pense que j'aurais renoncé pensant que c'était fichu : l'ami est au lit, sa porte est fermée, toute sa famille dort... Et pourtant Jésus va ajouter :

" Je vous le dis, même s'il ne se lève pas pour les lui donner parce que c'est son ami, il se lèvera à cause de son insistance et lui donnera tout ce dont il a besoin." v 8

Et Jésus de nous livrer la morale de cette histoire :

« Et moi, je vous dis: Demandez et l'on vous donnera; cherchez et vous trouverez; frappez et l'on vous ouvrira. En effet, tous ceux qui demandent reçoivent, celui qui cherche trouve et l'on ouvrira à celui qui frappe. Quel père parmi vous donnera une pierre à son fils, s'il lui demande du pain? O bien s'il demande un poisson, lui donnera-t-il un serpent au lieu d'un poisson ? Si donc, mauvais comme vous l'êtes, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, le Père céleste donnera d'autant plus volontiers le Saint-Esprit à ceux qui le lui demandent. » v 9-13

Nous ces 2 histoires nous avons une chose en commun : une foi qui persévère !

Va et fais de même !

Ce message existe aussi en version audio sur ce site dans la section sur " la prière " sous le titre "La persévérance de la foi dans la prière"